



UNE PRIME POUR TOUS !

Le 15 janvier 2021

La CGT, CFDT, FO et SUD revendiquent plus de justice !

Les faits : Fin décembre Chronopost a attribué une prime exceptionnelle de **1000 €**, à tous les cadres des agences au motif que ces derniers ne bénéficient pas d'heures supplémentaires :

Et les autres cadres ? Et tous les autres salariés ?

Sans revenir sur le contexte de cette décision unilatérale, cette prime exceptionnelle crée des tensions et des divisions au sein de l'entreprise et reste très éloignée de notre revendication première ! **Une prime exceptionnelle pour TOUS !!!**

A la fin de l'année 2020, l'entreprise a enregistré des résultats financiers et des volumes historiques, notamment en raison des fermetures des points de vente, des périodes de confinements et de couvre-feux.

C'est pourquoi l'intersyndicale demande une prime **POUR TOUS** les salariés de Chronopost qui malgré des conditions de travail dégradées et épuisantes ont porté la réputation de notre société à des niveaux jamais atteints et ont produit un résultat d'exploitation encore inimaginable il y a à peine un an.

L'intersyndicale a donc interpellé le Président pour que le travail de tous soit reconnu mais à ce jour celui-ci nous a adressé une fin de non-recevoir.

Ce tract constitue la dernière tentative pour un climat social apaisé qui passe par une juste reconnaissance du travail de tous. La direction doit raison garder et entendre notre demande légitime. La réunion du CSE du mardi 19 janvier est l'occasion qu'elle doit saisir. A défaut, la direction portera la responsabilité de l'enlisement du dialogue social et poussera les organisations syndicales à prendre toutes leurs responsabilités avec les salariés.

Nous ne demandons pas la lune...mais une juste reconnaissance.

OBJECTIF UNE PRIME POUR TOUS